

De López y sus cuarenta migrantes muertos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 29-3-2023 5:59:41

“Más veintiocho lesionados ciertos . . .”

En Chihuahua, en Ciudad Juárez,
solo tristezas, pesares,
en el Instituto Nacional
de Migración, irracional.

La corrupta porquería
brota, aflora, día con día,
la que se ha expuesto desde antes
en relación con migrantes.

Que estaban, sí, detenidos
en tipo celdas, reunidos,
tras las rejas bien cerradas
con las llaves extraviadas.

Según los datos más ciertos
ya son cuarenta los muertos
en una estancia provisional
por un incendio anormal.

El momento fue dantesco,
el rimar esto aborrezco,
mas, tenemos que decirlo
para jamás repetirlo.

En tan crueles recovecos
murieron guatemaltecos,
infierno y fuego los dueños
de infelices hondureños.

Unos, pues, se “achicharraron”,
otros solo se asfixiaron,
¿dónde están las pinches llaves?,
¡qué estupideces tan graves!

Quedaron veintiocho heridos
por los hechos padecidos
responsable es el “gobierno”
y surge el pretexto eterno.

Acostumbrado está López

a estas tragedias tan torpes,
ya experto en dar condolencias,
mugrena es muerte, indecencias.

La detención temporal
de migrantes es inmoral
a más de inconstitucional,
tal práctica ya acabó mal.

¡Dios bendecido alabado!,
es otro crimen de estado
al que nada lo disculpa
y Andrés a los muertos culpa.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 28 de marzo del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)